

Penuh Khidmat, Upacara Hari Kesaktian Pancasila di Lapsustik Purwokerto Berjalan Lancar

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 2, 2023 - 21:47



Purwokerto - Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar upacara bendera dalam rangka Hari Kesaktian Pancasila tahun 2023 dengan tema "Pancasila Pemersatu

Bangsa Menuju Indonesia Maju“ dan Penyematan Tanda Kenaikan Pangkat Pegawai, kali ini upacara digelar di Lapangan Lapas Narkotika Purwokerto, Senin (02/10).

Upacara diikuti oleh seluruh pegawai dan warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto. Dalam upacara puncak Hari Kesaktian Pancasila, bertindak selaku inspektur upacara, Kalapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra.

Upacara dimulai dengan penghormatan umum kepada Inspektur Upacara yang dipimpin oleh Komandan Upacara. Selanjutnya dibacakan Surat Keputusan Menteri Hukum dan HAM tentang Kenaikan Pangkat Pegawai Negeri Sipil dan Penyematan Tanda Pangkat & Penyerahan SK Kenaikan. Dilaksanakan juga pengibaran Bendera Merah Putih diiringi lagu Indonesia Raya. Diperdengarkan Andhika Bhayangkari.

Kalapas Narkotika Purwokerto selaku inspektur upacara menyampaikan sambutan Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly. Ia berpesan kepada seluruh Insan Pengayoman diharapkan agar terus senantiasa menjaga kehormatan, bersikap profesional dan terus berintegritas dalam melaksanakan tugas.

"Mengusung tema “Pancasila Pemersatu

Bangsa Menuju Indonesia Maju“ Mari terus jaga dan teguhkan nilai-nilai luhur Pancasila sebagai landasan negara dan persatuan kita. Semoga semangat keadilan, persatuan, dan kemanusiaan selalu menyinari perjalanan bangsa ini ????????, ujanya

Dalam amanatnya, Riko Purnama Candra menyampaikan bahwa dengan diadakannya upacara peringatan hari kesaktian pancasila ini, kita sebagai generasi penerus bangsa kita harus mampu menanamkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan kita sehari-hari.

Ketika upacara ini mencapai akhirnya, kita memandang bendera Merah Putih dengan rasa haru. Kita mengucapkan terima kasih kepada para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan dan Pancasila. Dalam hati yang penuh semangat, kita berjanji untuk menjaga dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, untuk membangun bangsa yang lebih kuat, adil, dan bermartabat.

Upacara Hari Kesaktian Pancasila telah usai, tetapi semangatnya tetap menggelora dalam setiap insan Indonesia. Kita melangkah ke depan dengan keyakinan dan tekad, menghadapi segala tantangan dengan semangat Pancasila sebagai panduan dan pedoman kita. Bersama-sama, kita menjaga, menghormati, dan mengamalkan Pancasila, demi masa depan yang lebih baik bagi bangsa dan negara kita, Indonesia tercinta. (MAA)